



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouveau délégué départemental à la communication au Département de l'économie, de l'innovation, de l'emploi et du patrimoine

Pascal Chavent rejoindra le 1er mai prochain le secrétariat général du Département de l'économie, de l'innovation, de l'emploi et du patrimoine (DEIEP) en tant que délégué départemental à la communication. Titulaire d'un master en Sciences de la communication de l'Université de Genève, il dispose d'une large expérience professionnelle et connaît particulièrement bien le tissu économique romand.

Pascal Chavent, 37 ans, a travaillé depuis 2018 comme consultant senior au sein d'une agence spécialisée dans le conseil et les relations presse d'entreprises principalement actives en Suisse romande. Au préalable, il a été le porte-parole de Genève Tourisme durant cinq ans, après avoir débuté sa carrière au sein du service de presse du Montreux Jazz Festival.

Trilingue, Pascal Chavent connaît particulièrement bien le domaine de la communication et des médias, mais également les secteurs des entreprises, de l'hôtellerie, de l'immobilier ou encore des services technologiques.

Pascal Chavent est titulaire d'un Master en Sciences de la communication et médias de l'Université de Genève, après un premier degré d'études en sciences politiques. Il entrera en fonction le 1er mai à 90%.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 28 avril 2023

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEIEP, Carmelo Laganà, secrétaire général

TÉLÉCHARGEMENT(S)